

KALM

ÉDITION H.ISLE

DESIGN STUDIO BRIAND & BERTHEREAU



HISLE.FR

KALM

APPLIQUE, SUSPENSION OU PLAFONNIER

WALL, PENDANT OR CEILING LIGHT

Imaginée par Joran Briand et Arnaud Berthereau, KALM est un luminaire d'exception. Sa forme et ses reliefs évoquent la propagation d'une onde à la surface de l'eau. Ses dimensions spectaculaires, ses finitions haut de gamme réalisées à la main et la qualité de la lumière soulignent son caractère sculptural et architectural.

Conceived by Joran Briand and Arnaud Berthereau, Kalm is an exceptional luminaire. Its form and textures evoke the rippling of a wave across the surface of water. Its striking dimensions, hand-crafted high-end finishes, and the quality of its light emphasize its sculptural and architectural character.

SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES / TECHNICAL SPECIFICATIONS

Matériaux : Structure plâtre et globe opaline

Dimensions : Ø 115cm / Globe Ø 20cm

Poids : 18 kg

Source lumineuse : LED 12 W

Photométrie : 2 700° K blanc chaud / 1 080 Lm / IRC > 90

Alimentation : 220V

Materials: Plaster sculpture and opaline globe

Dimensions: Ø 115cm / Globe Ø 20cm

Poids : 18 kg

Light source: LED 12 W

Photometry: 2,700° K warm white / 1,080 Lm / CRI > 90

Power supply: 220V

Spécifications sujettes à modification sans préavis (2026)

Specifications subject to change without notice (2026)

ENTRETIEN / LAMP CARE

Nettoyer avec un chiffon microfibre légèrement humide, sans produit de nettoyage.

Wipe with a humid microfiber cloth. Do not use cleaning products.

GARANTIE ET SUIVI PRODUITS / WARRANTY AND PRODUCT SUPPORT

L'ensemble de nos produits bénéficie d'une garantie de 3 ans, à l'exception des batteries garanties 1 an.

All our products come with a 3-year warranty, except for batteries, which are covered by a 1-year warranty.

L'équipe H.ISLE assure un accompagnement sur toute la durée de vie des modèles afin de garantir leur durabilité et leur réparabilité optimales. Pour toute demande d'information, d'entretien, de révision ou de pièces de rechange, notre équipe reste à votre disposition.

The H.ISLE team provides support throughout the entire product lifecycle to ensure optimal durability and repairability. For any information requests, maintenance, servicing, or spare parts, our team remains at your disposal.

H.ISLE

5 RUE DENIS PAPIN

56890 PLESCOP - FRANCE

+33 (0)2 30 85 96 15

HISLE@HISLE.FR

HISLE.FR

CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE

DESIGNED AND MADE IN FRANCE

© H.ISLE - Tous droits réservés
Photos © Mark Eden Schooley